
Soeben erschien

EMIL LUDWIG



AM MITTELMEER

5.-13. Tausend / Mit 21 Abbildungstafeln / LEINENBAND M. 10.—

Das Buch ist gegen die frühere Auflage um mehrere neue Kapitel über Ägypten und Palästina bereichert worden und erscheint in völlig neuer Ausstattung im Format der biographischen Werke Emil Ludwigs.

Die Dresdner Nachrichten vom 31. März 1927 schreiben:

Dieses Buch gehört zu jenen Reiseschilderungen, die man mindestens zweimal liest: Das erste mal mit klopfendem Herzen, fiebernd, erwartungsvoll, und dann zum zweiten Male andächtig, besinnlich und dankbar genießend. In stillen Stunden wird man das gehaltvolle, meisterhaft geschriebene Buch gern wieder hervorholen.

In jeder guten Buchhandlung vorrätig

ERNST ROWOHLT VERLAG · BERLIN W 35
